

港中だより

伊勢市立港中学校 No.6

R5. 8. 30

校長 清水 能人

◇夏休み終了 2学期スタート◇

39日間の夏休みが終了しました。まだまだ暑い日は続きますが、今年の暑さは過去に体験したことのない「猛暑」であったように思われます。このため、8月4日付けで市教委から、以下のような内容の熱中症事故防止通知文書が届きました。

活動場所の暑さ指数(WBGT)が31℃以上の場合「運動は中止する」、暑さ指数(WBGT)が28℃以上31℃未満の場合「熱中症の危険性が高いため、激しい運動や体温が上昇しやすい運動は避け、必要に応じて運動は中止する」等、熱中症事故防止の更なる徹底を行うこと。

このような事を踏まえ、本校では活動場所や活動時間に、暑さ指数(WBGT)をWBGT計で測定し、活動を実施するかどうか、また活動内容を変更するなどの判断を適切に行ってまいります。

さて、学校生活(2学期)が再開されますが、夏休みにおいては充実した時間を過ごすことができたでしょうか。夏季休業中、大きな事故などの報告はなく、全員無事に過ごしてくれていたようです。新学期に向け、今日から、新たな目標を立て、取り組んでほしいです。

まずは9月21日(木)・22日(金)から2回目の定期テスト(5教科)が始まります。計画的にしっかり学習してほしいと思います。

また、夏休み中には、通信陸上大会、中体連の県大会や東海大会等様々な大会、行事、コンテスト等が実施され、本校の生徒も出場いたしました。結果、様子を紹介いたします。

◆第69回全日中通信陸上三重大会◆

7月22日(土)・23日(日)に、スポーツの杜伊勢陸上競技場にて、全日中通信陸上三重大会が開催されました。●3年男子100m(3年 濱條 陸翔)4位●男子4×100mRリレー(3年 森本 暉石・3年 濱條 陸翔・3年 早川 琉聖・3年 中川 新太)第4位●男子低学年リレー4×100mR(2年 本村 恭佑・2年 川喜田 凌玖・1年 杉本 鷹・1年 堀 篤生)が2位、そして●走幅跳(3年 中川 新太)が6位●1年800m(1年 金森 菜里)が5位入賞を果たしました。

また、8月7日(月)に、スポーツの杜伊勢陸上競技場で行われました、第45回東海中学校総合体育大会陸上競技大会には、下記の生徒が選手団として参加いたしました。

3年 中川 新太・濱條 陸翔・早川 琉聖・森本 暉石・野口 陽向・西井 弘翔
2年 川喜田 凌玖・本村 恭佑
1年 金森 菜里

【東海大会の結果】

- 男子4×100mRリレー(3年 森本 暉石・3年 濱條 陸翔・3年 早川 琉聖・3年 中川 新太)⇒24チーム中14位
- 1年800m(1年 金森 菜里)⇒24人中21位
- 3年男子100m(3年 濱條 陸翔)⇒24人中18位
- 走幅跳(3年 中川 新太)⇒24人中13位

◆第39回三重県中学校選抜陸上競技大会(7月29日開催)◆

- 走幅跳(3年 中川 新太)4位

◆第 72 回伊勢度会選手権陸上大会(8 月 11 日)の入賞者◆

- 4×200mR 2 位 (3 年 森本 暉石・3 年 濱條 陸翔・3 年 野口 陽向・3 年 中川 新太)
○100M 2 位 (3 年 濱條 陸翔) ○3000M 7 位 (3 年 中北 真太郎)
○110mH 3 位 (2 年 川喜田 凌玖) ○110mH 5 位 (2 年 本村 恭佑)
○走高跳 5 位 (2 年 洲濱 大輝) ○走高跳 4 位 (3 年 中川 新太)
○砲丸投げ 5 位 (2 年 松井 竜琉) ○砲丸投げ 8 位 (1 年 杉本 鷹)
○ジャベリックスロー 3 位 (1 年 杉本 鷹) ○ジャベリックスロー 6 位 (1 年 佐伯 シン)
○800M 2 位 (3 年 久住 めい) ○800M 4 位 (2 年 神谷 千恵)
○800M 5 位 (1 年 金森 菜里) ○2000M 3 位 (2 年 神谷 千恵)
○100M 8 位 (2 年 喜多 琴美) ○ジャベリックスロー 2 位 (3 年 松山 亜緒)

◆令和 5 年度三重県中学校バスケットボール (男子) 大会出場◆

7 月 25 日 (火) 県大会出場を決めるプレーオフにおいて、港中学校は有馬中学校、紀北中学校に勝利して県大会出場を決めました。8 月 1 日 (火)、四日市総合体育館にて令和 5 年度三重県中学校バスケットボール大会が開催され、港中学校は津市立橋南中学校と対戦しました。津市の優勝校ということもあり、残念ながら負けてしまいました。しかし、強豪校に対し最後まで堂々とした戦いを繰り上げていました。感動をありがとう。



◆English Speech Contest◆

8 月 8 日 (火) に、ハートプラザみそのにおいて伊勢市中学生英語スピーチコンテストが開催されました。本校からは 2 年生の「わたしたちが、あたりまえとしているもの」という題で木下 沙羅さんが出場しました。努力そして万全な準備と、練習してきた成果を十分発揮してもらった結果、『優秀賞』を受賞しました。おめでとう。



◆中学生ピースメッセンジャー (広島記念式典参加者報告会) ◆

8 月 19 日 (土) に、「ハートプラザみその」において「中学生ピースメッセンジャー」広島記念式典参加者報告会が開催されました。本校からは、3 年生の久住 亜みさんと、浪野 寧音さんが参加しました。久住さんは「平和なより良い世界を築けるように、非核・平和運動が広がってほしい。」、浪野さんは「これからもっと、原爆の恐ろしさと平和の大切さを伝えていきたい。」と自分の想いを発表していました。



と自分の想いを発表していました。

◆令和 5 年度歯の健康管理優良児童生徒表彰◆

※3 年生 優良賞 : 大西 昇汰

※※※※ お知らせ ※※※※

○本校に 8 月から、新しい ALT としてアメリカニューオーリンズ州より、セネスキー・ジョン先生に来てもらうことになりました。よろしくお願いたします。

○今後の学校行事について現時点で、予定しているものについてお知らせします。

定期テスト② 9 月 21 日 (木)・22 日 (金) 【21 日の給食はありません】

文化祭 10 月 28 日 (土) 実施予定 要弁当

来賓・地域のみなさま及び、保護者のみなさまにおかれましては、コロナ禍前の通常観覧をしていただく予定です。